

## Résolution des surutilisations avec l'Audit des ressources

L'*Audit des ressources* corrige automatiquement les surutilisations de ressources en retardant les dates de début de certaines tâches auxquelles on a affecté la ressource. L'Audit des ressources n'est pas toujours la solution idéale, étant donné que cette méthode ne peut que retarder des tâches, ce qui repousse la date de clôture du projet. Également, si votre échéancier est complexe et englobe des contraintes et des interdépendances complexes, des écarts surgiront après l'Audit et vous devrez reconfigurer manuellement divers composants de votre projet. La meilleure façon de démontrer l'Audit des ressources est de se servir d'un projet simple, comme celui illustré à la Figure 4-15. Le Rédacteur est affecté au trois premières tâches qu'il réalise simultanément, et le Concepteur est affecté au deux dernières tâches qu'il réalise simultanément.

①	Nom de la tâche	Durée	98 Jul 28							98 Jul 05							98 Jul 12										
			J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D	L	M	M	J	V	S	D
1	Chapitre 1	2 jours																									
2	Chapitre 2	3 jours																									
3	Chapitre 3	2 jours																									
4	Saisie des figures	3 jours																									
5	Création de la couverture	2 jours																									

Figure 4-15 : Un projet simple